

Cuba y Finlandia ratifican disposición de fortalecer relaciones



Rodríguez (D) y Pertti intercambiaron sobre temas de interés común para fortalecer los vínculos biaterales. Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 18 abr (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez y el embajador de Finlandia en Cuba, Pertti Ikonen ratificaron este martes la voluntad de avanzar en las relaciones entre sus países.

En su cuenta en Twitter, el canciller señaló que durante un encuentro con el diplomático europeo en La Habana, ambos intercambiaron sobre temas de interés común para fortalecer los vínculos biaterales.

El pasado 5 de abril, Cuba y Finlandia celebraron el aniversario 94 del establecimiento de relaciones diplomáticas, tiempo en que han mantenido sus lazos históricos de cooperación y el diálogo intercancillerías. (Fuente: [ACN](#))



Radio Habana Cuba